

EUROPA: Mit top Leistungen zum Testsieg

Qualitätsurteil „sehr gut“: Stiftung Warentest vergab in ihrer aktuellen Untersuchung (Finanztest 7/2017) von Berufsunfähigkeitsversicherungen die Note 0,9 an die EUROPA Lebensversicherung AG. Damit ist der Kölner Direktversicherer Sieger in dem Test, für den 74 Angebote untersucht wurden.



Bei dieser Untersuchung lag das Hauptaugenmerk auf die Qualität der Versicherungsbedingungen. Deren Bewertung floss daher auch mit 75 Prozent in das Gesamtergebnis ein. Die Transparenz und Fairness der Anträge wurden mit 25 Prozent bewertet. In beiden Kategorien erzielte die EUROPA die Note „sehr gut“.

Die Qualität ist zwar das wichtigste Kriterium bei der Wahl einer Versicherung, dennoch sollte der Vertrag auch bezahlbar sein. Dazu hat Stiftung Warentest für drei Modellkunden die Preise verglichen. Das Ergebnis zeigte, dass sehr guter Schutz sehr günstig sein kann – beim Testsieger EUROPA.

Pressekontakt:

Daniel Pytiak

Telefon: 0221 5737-666

Fax: 0221 5737-214

E-Mail: presse@europa.de

Unternehmen

EUROPA Versicherungen

Piusstraße 137

50931 Köln

Internet: www.europa.de

Über EUROPA Versicherungen

„EUROPA – Versicherung pur“ arbeitet in höchstem Maße kostenbewusst und hat mit 0,8 Prozent die niedrigste Verwaltungskostenquote aller deutschen Lebensversicherer 2015 (Zeitschrift für Versicherungswesen, 17/2016).

Bei der 1959 in Köln gegründeten Versicherung, einem Unternehmen des Continentale Versicherungsverbundes auf Gegenseitigkeit, steht die Kundenorientierung im Vordergrund. Daraus resultiert ein sehr gutes Preis-Leistungsverhältnis für ein attraktives Produktangebot aus privater Absicherung, Vorsorge und Geldanlage, sowie umfangreicher Service und Beratung. In zahlreichen unabhängigen Tests und Rankings wird die EUROPA immer wieder ausgezeichnet – für ihre Produkte und ihre außerordentliche Beratungsqualität.